

Fecha 24.09.2009	Sección Estados	Página 33
----------------------------	---------------------------	---------------------

Retienen antorchistas a empleados del SAT

Puebla, Pue. Unos 250 integrantes de la organización priísta Antorcha Campesina, encabezados por Noé Peñaloza, presidente municipal de San Martín Texmelucan, retuvieron más de ocho horas en la azotea de la alcaldía a 11 abogados del Sistema de Administración Tributaria (SAT) que ejecutaban un embargo contra el ayuntamiento por una deuda de casi un millón de pesos a la **Comisión Nacional del Agua**. Los funcionarios también pretendían imponer una multa a la empresa Cerámica Santa Julia, propiedad del alcalde. Los 11 fueron rescatados por policías federales y estatales y el embargo se pospuso.

JAVIER PUGA/
LA JORNADA DE ORIENTE

